

## **60. Auflage der Exphimo steht an**

### **Philcolux wird mit dem FEPA-Preis ausgezeichnet**

Die Briefmarkenausstellung Exphimo ist die wichtigste Veranstaltung des hauptstädtischen Briefmarkensammlervereins Philcolux. 2018 steht die 60. Auflage während der Pfingstfeiertage vom 19. bis zum 21. Mai im Centre Sportif Rol Delles in Bad Mondorf ins Haus. Sie wird begleitet von der 8. Birdpex-Ausstellung.

In der Generalversammlung sprach der Vorsitzende Roger Thill das Organisationsausmass für einen kleinen Vorstand an. Stets gelte es, ausländische Sammler zur Teilnahme an der Ausstellung zu motivieren. Die Ausstellungen 2018 und 2019 seien mit unterstützenden Arbeitsgemeinschaften abgesichert. Demnach dürfte der 2018er-Auflage ein schöner Erfolg beschieden sein. Danach müsste man weitersehen, so Roger Thill weiter.

Der Vorsitzende schätzte sich glücklich nebst den zahlreich Anwesenden die Herren Emile Espen, Préposé von Post Philately, Jos Wolff, Vorsitzender der FSPL, Jos Kriesten und Winfried Schwickert sowie Frau Andrée Trommer-Schiltz vom Bureau Permanent im Centre des Sociétés in Bonneweg begrüßen zu dürfen.

Im Laufe der Versammlung ehrte der Vorsitzende des Briefmarkenamts der Post, Emile Espen, gemeinsam mit dem Präsidenten der Fédération des Sociétés Philatéliques du Grand-Duché de Luxembourg (FSPL), Jos Wolff, folgende Luxemburger Aussteller der Exphimo 2017: Basien-Antunes Maria, Basien Dieter, Bichel Nelly, Graffé Josy, Goerens Jean-Paul, Grund Sylvie, Houtsch Johny, Jacob Sylvie, Kensing Uwe, Mathieu-Polfer Nicole, Nilles Louise, Olinger Léon, Rassel-Hengen Chantal, Ries Henriette, Serres Willy und Thill Raymond.

Für 30 Jahre Verbandszugehörigkeit sollte Laurent Nittler, für 50 Jahre Roby Schlechter geehrt werden. Allerdings waren beide unabhkömmlich. Emile Espen nutzte die Gelegenheit, um sich für die positive Werbung rund um das Thema Briefmarken zu bedanken.

In seiner Vorschau auf das Jahr 2018 lud der Vorsitzende zu den Mitgliederversammlungen ein. Zur Exphimo 2018 haben sich neue Aussteller angemeldet. Auch gibt es Kontakte zur Letzebuenger Natur- an Vulleschutzliga in Bezug auf deren Teilnahme mit einem eigenen Stand. Die Post wird zum 150. Geburtstag von John Grün einen Sonderblock herausgeben.

Sekretär Carlo Lonien erinnerte an die Veranstaltungen und Ausstellungen, bei denen Mitglieder der Philcolux ihren Stammverein vertraten. In Tampere in Finnland wurde die Philcolux mit der FEPA-Auszeichnung von der Fédération Européenne de la Philatélie geehrt. Diese Auszeichnung wird dem Verein im Rahmen der Exphimo 2018 überreicht.

Frau Marielle Bausch-Clees, im Namen der Kassenprüfer, bescheinigte eine gute Kontenführung und bat die Anwesenden um Entlastung des Kassierers im Besonderen und des Vorstandes im Allgemeinen. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Die Kassenprüfer Bausch-Clees Marielle, Frising Jean, Hildgen Paul und Lasar Steve wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt.

FSPL-Präsident Jos Wolff sprach die für November 2019 in der Luxexpo in Kirchberg geplante Ausstellung für die sieben Länder aus dem deutschsprachigem Raum an. Zur Förderung des Besucherinteresses soll diese Veranstaltung an einem Wochenende gemeinsam mit einer anderen Ausstellung über die Bühne gehen.

Nach der Jahreshauptversammlung setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen:

Ehrevorsitzender: Willy Serres

Vorsitzender: Roger Thill

Sekretär: Carlo Lonien

Kassierer: Raymond Thill

Mitglieder: Pit Keller, Henriette Ries und Jean-Paul Wehr.

Homepage: [www.philcolux.lu](http://www.philcolux.lu)

pm